
PREGUNTA RELATIVA AL ARBOLADO DE DOS HERMANAS

En octubre de 2023 vimos cómo la borrasca Bernard causó muchos estragos en Dos
Hermanas provocando la caída de múltiples grandes árboles y recientemente también las
condiciones climatológicas adversas han producido la caída de dos ejemplares de árboles
grandes en el Parque de la Alquería, algo que no se produciría si el arbolado gozara de
mejor salud.

Por ello, el Grupo Con Andalucía realiza la siguiente pregunta:

- ¿Qué medidas se llevaban a cabo hasta ahora en relación con el control,
seguimiento y mantenimiento del arbolado de la ciudad y qué medidas se van a tomar
con relación al estado de riesgo que presentan algunos grandes árboles para evitar su
caída frente a condiciones climatológicas adversas?

En Dos Hermanas, a 21 de marzo de 2025.

Nerea del Rocío Tovar Romero,

Portavoz del Grupo Municipal Con Andalucía (PODEMOS-IU).


